



PROYECTO DE DECLARACIÓN LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

Declara de interés legislativo el **Día Nacional del Veterano y de los Caídos en la Guerra de Malvinas**, en conmemoración de quienes pusieron su vida al servicio de la Patria en aquella guerra fatídica hace 43 años. En especial rendimos homenaje a los más de cuatrocientos varones y mujeres de Entre Ríos que formaron parte del conflicto armado.

De forma.-

Autora: Silvia Del Carmen Moreno

Co Autores: Lorena Arrozogaray, Mariel Ávila, Silvina Deccó, Kramer José, Yari Sayler, Laura Stratta, Andrea Zoff.



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

La presente declaración de interés se propone como una conmemoración y un homenaje sentido a las mujeres y varones que pusieron su vida al servicio de la Patria en la guerra de Malvinas. En este marco es que ratificamos, como hace casi 200 años, nuestro reclamo por la plena soberanía argentina sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur, Sandwich del Sur y los espacios marítimos correspondientes. En memoria de los casi 23 mil argentinos y argentinas que fueron enviados a una guerra dispar e infame, no podemos permitirnos como sociedad no rendir con honor el debido homenaje.

El 15 de enero de 1833, el ministro de Relaciones Exteriores de la provincia de Buenos Aires, Manuel Vicente Maza, presentó una nota de protesta formal al encargado de negocios británico siendo este el primer reclamo formal de soberanía en el Atlántico Sur. En ese mismo acto se enviaron misivas a los países vecinos para manifestar su apoyo. Desde aquel enero hasta el 2 de abril de 1982, en que el gobierno militar de facto decidió el inicio de un conflicto armado, nuestros reclamos siempre fueron pacíficos. En esa cruenta decisión fueron enviados al campo de batalla más de 20 mil compatriotas que en su mayoría eran jóvenes que recién comenzaban la formación militar además de que se encontraban en franca condiciones de desventajas contra una Gran Bretaña dispuesta a un ataque armamentístico fuerte y con gran avance tecnológico.

De Entre Ríos participaron cerca de 450 personas de las distintas comunidades de nuestro territorio, a ellas y ellos recordamos especialmente por su

compromiso con la soberanía Argentina. Recordamos también a quienes encontraron la muerte en el sur de nuestra Patria. En este sentido es que entendemos la importancia que tiene el Estado en el reconocimiento y acompañamiento a las y los Veteranos de Malvinas, sabemos que fueron muchos quienes murieron a causas de salud mental producidos por los traumas que generan estos hechos de extrema violencia.

Por lo antes expuesto, solicito a mis colegas acompañen esta declaración de interés.